

Birgit Schultz
Vorsitzende
bei »Frohsinn«
FUCHSSTADT

JHV 2010 Frohsinn Fuchsstadt

Der noch amtierende 1. Vorsitzende Albrecht Stöth hatte die Mitglieder des Gesangvereins „Frohsinn“ Fuchsstadt zur Generalversammlung mit Neuwahlen eingeladen, um Rechenschaft über seine Arbeit abzulegen und um sein Amt in jüngere Hände zu übergeben.

Neun Jahre hat er den Verein geführt und in schwieriger Zeit übernommen. Nun wäre es an der Zeit, dem Nachwuchs Platz zu machen, so betonte er in seiner Begrüßung.

Vor der Wahl hielt Schriftführer Uwe Horn Rückschau auf das abgelaufene Jahr und stellte dabei die Höhepunkte heraus.

Kassierer Helma Böhm legte der Versammlung einen detaillierten und übersichtlichen Kassenbericht vor. Die Prüfer Hermann Pfeuffer und Helmut Kippes bescheinigten einwandfreie Kassenführung.

Die Wahlen

Der Vorstand musste auf den Funktionen 1. und 2. Vorsitzender, Schriftführer und deren Stellvertreter, den Beiräten und den Kassenprüfern neu besetzt werden. Die Neuwahl brachte folgendes Ergebnis:

Zur Vorsitzenden wurde einstimmig Birgit Schultz gewählt.

Zur Seite stehen ihr als 2. Vorsitzender Josef Lindner und als 3. Vorsitzende Renate Böse.

Kassierer Helma Böhm wurde im Amt bestätigt.

Zur 2. Kassierer wurde Sabine Hirsch gewählt.

Schriftführerin ist Christine Kreß

2. Schriftführerin Monika Lindner.

Beiräte sind Julia Manninger, Birgit Leurer, Franz Lühn, Hiltrud Baier, Dietlinde Volpert und Christel Volpert.

Fuschter Chor mit modernem Liedgut

Wahlleiter Bürgermeister Peter Hart, zeigte sich erfreut über den schnellen und reibungslosen Ablauf der Wahl und wünschte dem neuen Vorstand Glück und Erfolg bei seiner Arbeit.

Hart bedauerte, dass der gemischte Chor ab 2010 ohne Dirigent ist und nur noch bei besonderen Anlässen singen will, aber er ist erfreut darüber, dass der neu gegründete „Fuschter Chor“, die Tradition des Chorgesangs fortsetzen will, aber mit wesentlich moderneren Liedern.

Die Entwicklung habe sich schon bei der letzten Jahreshauptversammlung abgezeichnet.

„Eine Gemeinde braucht Vereine, denn ein reges Vereinsleben bereichern und prägen eine Gemeinde, betonte Hart.

Lange Tradition

Der Männerchor wurde vor 85 Jahren gegründet und der gemischte Chor besteht seit fast 30 Jahren. Mit dem Wechsel auf die jüngere Generation wird eine neue Seite im Buch der Vereinsgeschichte aufgeschlagen.

Die neue Vorsitzende Birgit Schultz bedankte sich bei den Mitgliedern für das Vertrauen und dankte auch dem scheidenden Vorsitzenden Albrecht Stöth für seine Arbeit und überreichte ihm dazu ein Präsent.

Er habe das Amt in schwieriger Zeit übernommen und einen reibungslosen Wechsel zum neuen Chor gewährleistet, sagte Schultz red/jüb.